

Les gestes de protection du déconfinement



A cause du Covid-19, nous sommes confinés.



Etre confiné cela veut dire que nous devons rester à la maison.



Bientôt, nous pourrons ressortir de la maison.



On appelle cela « le déconfinement ».

Quand on pourra tous ressortir,

il faudra faire très attention

pour ne pas que tout le monde tombe malade.



Pour ne pas attraper le virus, il faudra :



Porter un masque



Beaucoup se laver les mains



Ne pas se serrer les mains pour se dire bonjour



Ne pas se faire de bisous



Rester loin des autres



Tousser dans le coude



Utiliser des mouchoirs en papier



Jeter les mouchoirs après utilisation.



Si je suis malade :



Je reste à la maison



J'appelle le docteur



Je demande au docteur ce que je dois faire.